

# Face à la crise alimentaire

## Etats, privés, organisations internationales : quels rôles et responsabilités ?

Table ronde télévisée de haut niveau dans le cadre du  
13<sup>ème</sup> Sommet International de la Francophonie  
Montreux, 22 octobre 2010, 16.30h-18h

Dans le cadre du 13<sup>ème</sup> Sommet International de la Francophonie qui s'est tenue à Montreux du 22 au 24 octobre 2010, la Direction du développement et de la coopération (DDC) et le Forum International Médias Nord Sud (FIMNS) ont organisé une table ronde télévisée de haut niveau sur l'implication des Etats, des privés, et des organisations internationales dans la crise alimentaire et les réponses que ces acteurs y ont donné depuis.

### Intervenants :

**Blaise Compaoré**, Président du Burkina Faso

**Micheline Calmy-Rey**, Conseillère fédérale en charge des Affaires étrangères (DFAE)

**David Nabarro**, Coordonnateur de l'Équipe spéciale de haut niveau des Nations Unies sur la crise mondiale de la sécurité alimentaire

**Pascal Lamy**, Directeur général de l'Organisation mondiale du commerce (OMC)

**Peter Brabeck**, Président du conseil d'administration du Groupe Nestlé

**Djibo Bagna**, Président du Réseau des organisations paysannes et de producteurs de l'Afrique de l'Ouest (ROPPA)

Modération : **Jean-Philippe Rapp**, Directeur du Forum International Médias Nord Sud (FIMNS)

Diffusé sur TV5 Afrique le 29 octobre, date de l'ouverture du Forum International Médias Nord Sud à Ouagadougou.